
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1206/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend 
Haltestellenanlage für sehbehinderte Menschen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die MVG teilt auf Nachfrage mit, dass die Ansagegeräte an den dynamischen Fahrgastinforma-
tionsanzeigern nicht defekt seien, sondern dass sie aus Lärmschutzgründen aufgrund von An-
wohnerbeschwerden abgeschaltet worden seien. 
 
 
Mainz, 13.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 


